



605, rue Davidson Est  
Gatineau (Qc) J8R 2V9

Téléphone : (819) 663-5558  
Télécopieur : (819) 663-7131

## Rapport annuel 2019-2020

Au nom des membres du Conseil d'établissement, j'ai le plaisir de vous présenter le rapport annuel 2019-2020.

Cette année, l'école de l'Escalade a accueilli 572 élèves, de la maternelle à la deuxième année du troisième cycle. Les élèves ont eu la chance d'être encadrés par une direction et une direction adjointe, 34 enseignantes et enseignants, une vingtaine d'éducatrices du service de garde ainsi que le personnel de soutien professionnel et technique qui ont travaillé quotidiennement pour assurer aux élèves un environnement et des services de qualité. Je tiens à souligner l'arrivée de Mme Matte au poste de direction adjointe. Elle est très investie et qui a développé une belle collaboration avec l'organisme de participation des parents (O.P.P.). À cela, s'ajoutent tous les membres des services complémentaires (orthopédagogues, psychologue, infirmière, animateur à la vie spirituelle et à l'engagement communautaire, partenaires d'organismes sociaux) qui offrent également du soutien aux élèves concernés.

L'école de l'Escalade est une école dynamique où foisonnent les différents projets et les différentes sorties. Mais cette année restera une année très spéciale en raison de la pandémie de coronavirus. Le jeudi 12 mars, les membres du personnel de l'école, sans le savoir vivaient alors leur dernier jour d'école avant une pose de huit semaines. Fin avril, les équipes-écoles apprenaient qu'elles doivent rouvrir le 11 mai. En deux semaines, toute l'équipe s'est mobilisée afin d'offrir une rentrée sécuritaire et agréable pour 290 élèves. À voir les sourires sur les visages des enfants le 11 mai et les jours suivants, c'est clairement une réussite. Une mention spéciale à la direction de l'école qui a travaillé des heures sans compter pour offrir cette rentrée avec les contraintes imposées. Vous méritez plus que des félicitations. Quant au service de garde, il a accueilli 464 élèves réguliers. La qualité des interventions éducatives et la programmation offerte par l'équipe du service de garde sont des préoccupations constantes pour nos éducatrices ainsi que pour les membres du Conseil d'établissement. Suite à la pandémie, le service de garde de notre école a été désigné comme service de garde d'urgence pour les travailleurs essentiels de notre région. Là encore, en quelques jours, toute l'équipe du service de garde, sous la houlette de Madame Couturier, a travaillé très fort pour assurer cette réouverture. Et là encore, ce fut une réussite. Depuis le 11 mai, d'autres enfants se sont ajoutés et surtout d'autres contraintes mais encore une fois, l'équipe du service de garde s'est adaptée brillamment. Félicitation et merci à Mme Couturier et à toute son équipe.

Le Conseil d'établissement, composé de sept parents et de sept membres du personnel de l'école, a tenu quatre séances publiques avec quorum avant la pandémie. Depuis, deux séances publiques virtuelles ont été mises en place. Le Conseil a toujours opéré de façon très mature et efficace dans un esprit de collaboration, de partage, de respect et de recherche de consensus pour le

meilleur intérêt de tous nos élèves. Le Conseil a également traité des grands dossiers suivants soit à des fins d'information, d'adoption ou d'approbation :

- Projet éducatif
- Campagne de financement
- Activités socioculturelles, éducatives et sportives
- Règles de conduite et mesures de sécurité
- Règles de fonctionnement du service de garde
- Budget annuel du fonctionnement du Conseil d'établissement
- Budget annuel de l'école
- Utilisation des locaux
- Entrée progressive des élèves de la maternelle
- Activités organisées par l'O.P.P.
- Liste des effets scolaires

Lors de l'assemblée générale des parents du 5 septembre 2019, ceux-ci ont proposé la reconduite de l'O.P.P.. Les membres de l'O.P.P. ont travaillé à la planification d'activités destinées à accroître le sentiment d'appartenance des élèves face à l'établissement tout au long de l'année. Plusieurs activités ont été réalisées à la grande satisfaction des élèves et de la population du quartier telles :

- Soirée cinéma (Nouveauté : en extérieur)
- Soirée Paint Night (Nouveauté)
- Vente de costumes usagés (Halloween)

Concernant le dossier de l'aménagement de la cour d'école, la phase 2 (verdissement, traçage, ajout de mobilier) est actuellement en cours de préparation. La direction en collaboration avec l'organisme Enviro Éduc-Action ont monté le dossier pour la subvention du gouvernement du Québec. C'est avec une immense satisfaction que nous avons appris le 2 juin dernier que notre projet a été retenu. Les travaux devraient donc débuter à l'automne 2020 et nous avons hâte de voir cette transformation pour notre cour!

Pour finir, je souhaite remercier le personnel de l'école, les membres du conseil d'établissement, les membres de l'organisme de participation des parents ainsi que les parents bénévoles et souligner leur excellent travail. Par leur dévouement et leur participation, ils ont grandement contribué à la réussite de nos élèves.

Romain Vanhooren  
Président du Conseil d'établissement